
 

 

 

 

 

春の仲間づくり始まります！ 
2024 年 1 月度までで、317 人の新しい仲間が増えました！ 

2025 年度がもうすぐ始まります。そして、4 月 1 日から 6 月末まで、春の仲間づくりに取

り組みます！まだ生活クラブに加入していないお友達に、おいしい消費材を教えちゃお！ 

 

今年度も、おおぜいの仲間を増やしましょう！ 
 

☆サンプルを渡すと「ミニなたね油」を渡したあなたにプレゼント！ 

☆お友達が加入すれば、紹介したあなたに

「ミニトマトケチャップ」と「消費材 50％

OFF 券」をプレゼント！ 

☆新しく加入した仲間には、「餃子+国産

100％なたね油」か「豚ロース生姜焼き用+

豚ミンチ」のどちらか！これにプラスして、

「消費材割引 3,000 円分クーポン」をプレゼントします！ 

 

 

 

 

 

 

 

新しい仲間が増えたら、紹介したわたしも、紹介されたお友達もうれしい！ 

春の仲間づくりキャンペーン始まります！ 

 

ゴミを減らしています！返却しましょう！ 

次のものは、返却しましょう！リユース、リサイクルしています！ 

 

   ☆牛乳のフタ・くるっとまわしたやつ  ☆ピッキングの袋  ☆たまごパック  ☆牛乳のビン 

   ☆Rマークのついているビン  ☆りんごの箱  ☆トマトの箱  ☆カタログ  ☆生活と自治 

   ☆リユースとは違いますが、蓄冷材、グレーの敷物、ブルーの板、発泡スチロール（シッパー）、青い箱

（オリコン）は大切な資材です。きれいな状態で名前のシールをはがして返してください。 

 

インスタ 

フォローしてね 
2025 年 3 月 1 日  

生活クラブ生活協同組合 理事会 

〒524-0102 守山市水保町 1172 番地 1 

077-584-2022  組合員数 3,471 名 



 

 

養覚 潤 ようかく じゅん です 

 

入社 2 年目になります。 

たくさんの方と話したり笑いながらコミニュケーションで

きることが楽しいです! 

趣味は色んなところに行ったりして綺麗な景色を見ること

や楽しいことが好きです。 

おすすめの消費材は、温州みかんジュースです           

 

山本 大貴 やまもと だいき です。 

 

この職場に入社して組合員の方に消費材を届ける、またそこで組合員

の方とコミュニケーションをとって共済の話をしたりしています！ 

届けた時の「ありがとう」という言葉にやりがいを感じています。 

おすすめの消費材は、豚ミンチです。繋ぎなしでハンバーグが作れて

味も良く感動しました！ 

 

 

 

 

 

高橋 望美 たかはし のぞみ です。 

 

入社して、１年ちょいのまだまだ新人です。 

配達も楽しいし、人とお話しするのも楽しいし、動くのも

楽しい！ 

楽しく働かせていただいてます！ 

趣味はピラティスです！ 

おすすめの消費材はバナナ、みかん、りんご、、旬のフルーツは美味しいです♡ 

 

 

 

原発のない社会へ  びわこ集会 3.8(土) 

☆ゲストは「原発をとめた裁判長  

そして原発をとめた農家たち」の樋口元裁判長です。 

直接お話を聞く機会です！！  

☆組合員の福田医師による「安定ヨウ素剤の使用法」の 

お話会もありますよ！！ 地震大国、日本。みんなで考える機会にしましょう！ 

 

職員紹介   



生産者交流会しました！＠守山センター 2025.1.24 

新センターができてから毎年恒例の行事の一つになりました！ 

竜おうみ米の生産者【竜王町稲作経営者研究会】のみなさんとお餅つきをしました！！

大人から小さな子どもまで 

「よいしょー！よいしょー！！もういっちょーー！！！」 

と声をかけ合いながら、わいわいと餅つきができました  

普段なかなか関わることのない生産者の皆さんにお会いし、生のお声を聞く事ができて

より一層お米を食べる大切さを実感することができました。 

近年続く、気候変動に悩まされ色んな工夫をしながら栽培されていることも知りました。 

【食べる力と生産する力】掛け合わせて、この先、日本のお米を、滋賀のお米を

残して繋いでいきたいと強く感じました  

現在は新規でお米の登録は受け付けていませんが、また再開した際には、食べる

約束、よやくるをして食べる力で滋賀のお米を未来に繋いでいきましょう

 

 

   第 1 回 やさいクラブを開催しました   ＠守山センター 2025.1.30 

 

理事会で、やさいＢＯＸの魅力が伝え、よやくるを増やそう！！企画していま

す!! 11 月まで毎月開催予定（7、8 月は

休み） 

～当日の流れ～ 

やさいＢＯＸとは？➡伊賀有機産直センタ

ー訪問のお話➡みんなで野菜ＢＯＸ何が届

いたかみてみよう！さあ何を作る？➡スープ・蒸し野菜にして食べよう➡タ

レ作り（消費委員会提案）➡できあがり～！ 

みんなで作ったらあっという間に完成       豚バラブロックも一緒に蒸し

てボリューム満点！ 楽チン料理のひとつです。 

小松菜が届いたら、ぜひ生のまま食べてみてね♡今回はスティックサラダで食べました      大人気でしたよ     

たくさん作ってみんなでたくさん食べましたね!!  みんなで食べると子どもたちのお箸も進みます。不思議。 

 

ぜひ、栽培期間中、化学肥料、化学合成農薬不使用のやさいＢＯＸ、毎週の楽しみとして頼んでみませんか？ 

まずは、やさいＢＯＸミニから頼んでみてもいいかも       よやくるで食べるを習慣にしませんか？ 

参加者感想 

・やさい BOX を初めてみました！ボリュームいっぱい BOX、自分では買わないものなど入っていると料理の

幅も広がるんだろうなと、思いました。生で食べる小松菜が美味しすぎて、、♡ 留め置き班の日に買えたら

なと思いました！息子も「おいし―い」と蒸し野菜をほおばっていました。 

・ドレッシングのレシピを沢山教えてもらえたり、こだわりがつまった贅沢なお料理の美味しさに感謝です。野

菜のやわらかさ、甘さが強くて、スーパーで買っているものとの違いを感じることが出来ました。 

牡蠣を食べているような、濃厚で栄養価抜群のオイスターソース（牡蠣味調味料）は購入します！！ 



緑の党元国会議員 Hans-Josef Fell さんのお話 

フェルさんは緑の党が 1998 年政権を取った時の中心メンバーで、その前から反核運動

を続けてきた。エネルギー政策の意見交換で日本に何度も行ったことがあり広島にも行

って、原爆の悲惨な被害とアメリカからの攻撃の被害を学んだ。原発の平和利用はない、

原爆の材料になるものであり、福島の事故から平和利用がどのような結果をもたらすの

かの身をもって体験したでしょう。と語り始めた。 

 原発政策から脱することのできない日本の渦中にいて、ドイツの現状を知ると情けないやら悔しいやら恥ずか

しいと感じた。でも、よしこれからだと思いを新たにしたのは、ドイツの今のエネルギー転換が市民とともに進

められてきたということを知ったから。原発事故という最悪の経験があったにも関わらず、日本では大きなエネ

ルギー転換、脱原発は 14 年という月日をもっても変えられなかった。それは、フェルさんも詳しく語ってくれ

た、原発、化石燃料ロビー活動の成果によるものだということ。「再エネは高い」「不安定だ」「成長できない」な

ど日本でもよく聞いたようなデマ。大規模なメディアのキャンペーン、偽物の環境団体まで立ち上げたから、正

しい情報の遮断が世界中で起きてしまった。良い意見、正しい知識を広げることが大事である。日本全体で様々

な知見の共有し、訴訟を起こすこと。化石燃料、原子力政策に傾倒する政策がエネルギー価格高騰の原因であり、

再エネが安い電力であるということを裁判で認めさせること。ドイツの政策の加速化の背景には、憲裁判所が気

候保護法の一部を違憲と判断したことが挙げられる。若者の声を受けて 2050 年ネットゼロでは遅すぎる！と

2045 年に前倒ししている。私たちが、エネルギに―ついて考えたり、話が出来る場所を作っていき、生活クラ

ブでんきを使う仲間を増やしていくことがネットゼロへの近道ではと確信している。 

 

 

日 月 火 水 木 金 土 

      1 

       

2 3 4 5 6 7 8 

 ローカル･学区会

ミーティング 
留置ランチ 

野洲市学区会 

やさいクラブ 菌ちゃん畝づくり＆

じゃがいも植え 

湖南/栗東学区会 

 びわこ集会 

9 10 11 12 13 14 15 

 中･南大津/北大

津学区会 

3.11 マルシェ 

 

農ある暮らし委員

会 
消費委員会   

16 17 18 19 20 21 22 

 理事会 スキニシー留置ラン

チ 

東近江＆湖東/日

野学区会 

   堀越けいにん

氏お話会マル

シェ出店 

23 24 25 26 27 28 29 

  留置ランチ 

 

草津市学区会 守山市/近江八幡市

学区会 
生活クラブマル

シェ 

ﾘﾌﾚｯｼｭﾂｱｰ交流

会 

30 31      

 中期計画会議      

リフレッシュツアー 


